

# 「立志塾の1年が始まります。」

昨年2012年度の1年をご紹介します。(ブログ記事より)

**3月** 新年度スタート

**4月** 1学期スタート

**5月** 個別面談会

**6月** 期末テスト対策月間

**7月** 夏期講習会

**8月** 夏期講習会

**9月** 2学期スタート

**10月** 個別面談会

**11月** 期末テスト対策月間

**12月** 冬期講習会

**1月** 冬期講習会

**2月** 期末テスト対策月間

**3月** 入試直前講座

新学年スタートは3月

5月10月2月

6月11月2月

9月2月

12月1月

入試直前3月

新しい学年に  
新たな自信を。  
新年度スタートは3月

実質1ヶ月早くスタートすることにより、学校の新学年に自信を持って臨むことができます。

年2回の生徒  
面談、年1回の保護  
者面談を実施

期末テスト対策  
期間は、時間延長と  
対策授業日程。

期末テスト間近の期間(1学期は6月、2学期は11月、3学期は2月)には、通常午後9:30までの授業が10:00まで延長。土曜日などを期末対策特訓授業日程として、各中学校にあわせて徹底的に対策に取り組みます。

高校入試本番に  
向けた中3受験対策ゼミ  
「ハイブリッド」を開講。

9月より土曜日を利用して、受験勉強と入試・実力テスト対策の特別特訓講座として中3生の「受験対策ゼミ」を開講します。岐阜新聞テストから高校入試までに対応した授業と教材を提供します。

冬期講習会で  
本番・実力テストの  
得点力アップを。

中3生は入試に備えて、実践的な高い処理能力を養う講習会となります。中1・中2生も、この時期に今までの復習を徹底的に行い、3学期・次学年の飛躍を目指します。

入試直前講座で  
合格を確実なもの  
にする。

3月の中学3年生は、公立高校入試を目前に控えて、一般入試対策特別カリキュラムで中学、合格を目指して最後の特訓を行います。

## 3月 新学年授業開始



### 新年度教材配布会

ブログ記事 / 可児校 2012年3月5日  
<http://blog.risshijuku.jp/?p=7441>

本日は中学部の生徒達に、あたらしい教材を配布する日でした。ずっしりと重い教科書を前に、これから始まる1年の塾の授業についての話がありました。特に新1年生は、小学校とは大きく変わる中学校の勉強について、じっくり説明を。各教科の担当講師からの話でした。まだまだイメージできないかもしれませんが、それでもその空気を感じることができ、大きな1歩となったはずです。

▲ようこそ立志塾中学部高校受験科へ。可児校・美濃加茂校の生徒も参加して、ある意味今日は入塾式。

## 6月 期末テスト対策



### 期末テストに向けて

ブログ記事 / 美濃加茂校 2012年6月5日  
<http://blog.risshijuku.jp/?p=8070>

美濃加茂校の高校受験科、2F教室から。期末テストが近いこともあり、中3クラス今日の社会は年代暗記テストからスタート。時間前から集まって音読暗記。10問口頭テスト、覚えたら先生にテストしてもらう。その後、問題集暗記1問1答テスト。さらにワークの1問1答テスト。とことん徹底しているところは2年生も同じ。期末テストにける思いは並ではない。

## 7~8月 夏期講習会



### 中3夏期講習の戦略

ブログ記事 / 可児校 2012年8月1日  
<http://blog.risshijuku.jp/?p=8231>

よいよ8月、本日から中学3年生の夏期講習会本番が可児校・美濃加茂校でスタートしました。朝9時45分、講習会開始直前、本月初日までに課された宿題の提出、そしてさらにその中からテストが授業開始とともに実施される。英語1・2年生の復習テスト、です。テスト直前の最終チェックから集中する生徒達。

本日は第1回目の授業、英語Eクラスを担当するのは市川先生。高校入試、そして夏の最後に実施される岐阜新聞テストに向けての戦略を話しました。数学においても、具体的な問題傾向と解き方のノウハウを、可児校Sクラス数学を担当する祐先生が解説。これから連日18日間、朝から夕まで。ランチタイムがあるのも立志の中3の夏期講習の伝統です。

## 「月例テスト・個別面談」

### 中学部月例テストの結果と個別面談のお知らせ

ブログ記事 / 可児校 2012年10月3日  
<http://blog.risshijuku.jp/?p=8620>



今週は9月の末に行われた月例テストの結果発表と、それによって新たになったクラス編成が掲示版で発表されています。テストの結果によって、今月から望みのエグゼクティブクラスになることも場合によってはスタンダードクラスに戻ることもあります。各教科ごとに各学年上位5位までの結果も掲載され、掲示版の前で歓声が上がったりも。一生懸命であればあるほど、悔しがり、喜ぶのは当然です。教室のあちこちで見られる、様々な思いは、生徒たちを応援する目に見える形。そして、直接ひとり一人を応援・激励すべく、10月は生徒ひとり一人と個別面談を実施します。

## 4~11月 サトレ(月1~3回)



### サトレはレベルアップの基軸

ブログ記事 / 可児校 2012年9月9日  
<http://blog.risshijuku.jp/?p=8489>

土曜日の昼は、中3生のハイブリッド講座。そして夜は、可児校・美濃加茂校とも中1生のサトレが開催されました。本日は数学デーでした。サトレは、通常日程だけでは、どうしても定着が難しい単元や内容について、または、より高いレベルで深く掘り下げるために月に1~2回程度土曜日に実施される全員参加のトレーニングクラスです。通常クラスの授業よりも個人個人に指導できるように。教科別、クラス別に編成し、個々に課題を与えます。それぞれのメニューをごしながらすむ、立志塾の伝統のサトレ。欠かせない貴重な時間です。



▲数学のクラスでは教室に貼られたとある数学の答案。Eクラスの毎回のテストの答案の中で選ばれて掲示される「今回の優秀答案」。その他にも、「深い洞察力・鋭い視点・光る記述...」。これが立志の頭脳!!、「30秒でチェックする受験理科の急所②」、「思考の過程&鍛錬テスト」~今までの成果を試すとき~、生徒のために様々な工夫と心を込めて応援する環境。所々に生徒への思いが感じられる教室です。▶

**合格おめでとう!!**